

Liebe Kinder,  
wir alle sind traurig,  
weil wir uns im Moment nicht in der Schule sehen können.  
Ohne euch ist die Schule ganz leer und langweilig.

Wenn ihr Zugänge zu Antolin oder Zahlenzorro habt,  
nutzt diese gerne.

Bitte lest jeden Tag und übt Kopfrechenaufgaben.

Vielleicht habt ihr auch tolle Gesellschaftsspiele zur Beschäftigung zuhause.

Im Internet gibt es auf der Seite [www.schleswig-holstein.de/wirlernen](http://www.schleswig-holstein.de/wirlernen) weitere Ideen, was ihr zuhause machen könnt.

Auch die Anton-App bietet tolle Übungen zu einigen Fächern.

Schreibt euch doch gegenseitig Briefe oder E-Mails, falls ihr eure Freunde vermisst.

Viele liebe Grüße

Eure Schloßschullehrerinnen und -lehrer